



## LA VIRGEN DEL ROSARIO DE CHIQUINQUIRÁ SE VA DE GIRA POR COLOMBIA

Con motivo del inicio del año jubilar del Centenario de la Coronación de Nuestra Señora del Rosario de Chiquinquirá como Reina y Patrona de Colombia, los frailes dominicos inician gira de visita pastoral para llevar un mensaje de reconciliación y renovación bajo la figura de María.

Así como miles de peregrinos cada año llegan al Santuario Mariano Nacional de la Reina y Patrona en Chiquinquirá para pedir y orar por sus necesidades, ahora Ella, como madre de todos los colombianos, visitará a sus hijos en cada jurisdicción eclesiástica del país para retribuir el cariño que hace cien años la proclamó como Reina y Patrona de esta nación.

Cada mes los frailes dominicos, con una réplica de la imagen original que se encuentra en la Basílica y que dejarán como obsequio en cada jurisdicción eclesiástica, compartirán con la comunidad un momento de oración y predicación sobre el papel de Nuestra Señora del Rosario de Chiquinquirá en Colombia y de la renovación que necesita nuestro país en estos tiempos de postconflicto.

Bajo el aval y la bendición de los preladados del país, Nuestra Señora del Rosario de Chiquinquirá recorrerá los caminos de Colombia para recordarle a todo el Pueblo de Dios que su Reina no los desampara, que los escucha siempre y que tienen una casa materna que los espera con los brazos abiertos.

El turno para el mes de julio será para la provincia eclesiástica de Cartagena junto al vicariato apostólico de San Andrés, esta última recientemente ya recibió a nuestra Señora.

Las visitas se han organizado de la siguiente manera:

- Diócesis de Sincelejo: 23 y 24 de julio
- Diócesis de Magangué: 25 y 26 de julio
- Diócesis de Montería: 27 y 28 de julio
- Diócesis de Montelíbano 20 y 30 de julio

Como agregado, del 18 al 19 de julio la comunidad colombiana en Aruba, con motivo de la celebración de un aniversario más de la independencia de Colombia, recibirá una visita especial de Nuestra Señora del Rosario de Chiquinquirá.

En esta pequeña Isla se ha conformado una cofradía en honor a la Virgen renovada de Chiquinquirá y a través de esta visita especial de los frailes dominicos se unirán a las festividades del Centenario.

☎ (57) 726 2436 / 726 3063

☎ +57 (313) 249 1385 / +57 (311) 482 2888

✉ [PRENSA@VIRGENDECHIQUINQUIRA.COM](mailto:PRENSA@VIRGENDECHIQUINQUIRA.COM)

📍 CARRERA 13 NO. 17 - 48 / CHIQUINQUIRÁ - BOYACÁ - COLOMBIA





## San Andrés ya recibió a la Reina de Colombia

Inaugurando estas giras de misión pastoral y catequética, el vicariato apostólico de San Andrés y Providencia, bajo la administración apostólica de Monseñor Jaime Uriel Sanabria Arias, recibió con gran alegría la visita de Nuestra Señora del Rosario de Chiquinquirá.

Cientos de feligreses acudieron a la cita en la catedral de la Sagrada Familia donde, en una solemne eucaristía, se realizó la entronización de la imagen y un momento especial de oración y predicación.

*“Estamos muy contentos por la visita la madrecita. Nos sentimos muy contentos de que Ella salga a encontrarse con nosotros y agradecemos a los frailes dominicos por esta buena idea de traérnosla a la isla”,* manifestó María Nubia de Rodríguez, feligrés y asistente a la catedral.

☎ +57 (81) 726 2436 / 726 3063

☎ +57 (313) 249 1385 / +57 (31) 482 2686

✉ PRENSA@VIRGENDECHIQUINQUIRA.COM

📍 CARRERA 13 NO. 17 - 48 / CHIQUINQUIRÁ - BOYACÁ - COLOMBIA

